
1 

 

目黒区民センター公園への意見募集結果 

 

１ 実施概要 

（１）募集期間 

現地パネル展示 令和５年１月２７日（金）～令和５年２月３日（金） 

 ロゴフォーム  令和５年１月２７日（金）～令和５年２月６日（月） 

（２）パネル展示場所 

目黒区民センター 消費生活センター１階 

（３）意見総数 

   ５９件 

 

２ 意見内容 

凡例 ○現地パネルへの意見貼り付け 

●ロゴフォームからの意見 

（１）こんな公園がイイな！～“ミライ”の区民センター公園にのぞむコト～ 

Ａ 交流・活動の場（多目的利用可能な広場、ユニバーサルデザインによる公園整備 など） 

〇こどもたちの遊び場について現在は木登りもできません。自由に思い思いに遊べるスペー

ス、プレイパーク的なものを作ってください。 

〇子どもがノビノビと遊べる複合的な遊び場施設がない。もっと若い世代、これからの目黒

区を担う子どもたちを大切にせず、年寄りばかりに気を使う区政・方針はナンセンス。だ

んだん後退し、そのうち滅びる。 

〇子どもがのびのび遊べる広場がほしい。 

〇子どもたちのために後悔のないようなものにしてほしい。 

●現在は屋外のテニスコートが 2面ありますが、ご年配が多く利用しているテニスだけでな

く、フットサルコートみたいなロングパイルコートがあれば小さい子供や若年層など様々

な年代の人が利用出来ると思います。 

●犬と飼い主同士の交流の場としてドッグランの設置を希望します。マナーやルールの共

有、向上にもなると思います。美術館、図書館、ジム、体育館、プール、運動場も近くに

あって有難いので絶対残して欲しいです。 

●目黒駅から中目黒駅の間にある施設ということで、今ある施設の他に(スターバックスみ

たいな)カフェがあると、散歩ついでに来る人が増えると思います。 



2 

 

〇今までのまつりができるようなスペースを確保した公園にしてほしい。 

●イベントに使えるところはとてもよい。 

Ｂ 景観の向上（建物デザイン、目黒川や周辺環境との調和 など） 

●川や橋との位置関係が生きるような建物の配置に向上したら素敵だと思います。 

〇施設内のサイン計画をしっかり設計して、誰もが利用しやすい綺麗な施設にして下さい。 

●建物の配置は見直してもよいかも。外から見ると閉鎖的に見えるし中にいると日当たりが

悪い印象。田道広場公園を含めてデザインを考えていただきたい。 

●目黒川の桜を中心とした四季の移ろいが感じられる公園になればよいと思います。 

〇平和祈念の彫像～世界の恒久平和を願って～ 「花の影」朝倉文夫作 現在と同じようにい

つでもどこでも見ることができるよう（同じ所に）置くこと！ 

〇高層ビル建設しないでほしい。ビル風であおられるから 

Ｃ 環境保全（既存樹木の保全と文化の継承、生物多様性に配慮した質の高い緑化 など） 

●安心安全な施設になるよう希望します。 

●樹木は残してほしいが、今の樹木のところはなんか暗い。日当たりとかではなく雰囲気が

暗いイメージ。 

〇平和の史跡について是非残すことと説明を区民にしっかり伝えて下さい。そのためのパン

フレットを作成してください。 

〇区は平和都市宣言を唱っています。被爆者の方も区内におられます。平和に関する施設・

コーナーを設けて下さい。 

〇大木１００本を残してみどりの質を向上させて！ 

〇樹木をまもって下さい。伐採しないでください。 

Ｄ 歩行者ネットワーク形成（目黒川との一体感ある歩行空間、スムーズな移動動線 など） 

●景観の向上と同様ですが、目黒川の桜をみながら散歩のできる環境は素晴らしいです。ぜ

ひ遊歩道は残していただきたいです。 

●あまり目黒川の桜人気に忖度して他の何かを犠牲にしなくてもよいと思う。 

●平和の鐘付近のような散策スペースは継承しつつ、ベンチやテーブル等があると食事をし

たり休憩が出来るので良いと思います。 

Ｅ 防災（雨水流出抑制、地域避難所の補完 など） 

〇災害時にかまどやトイレになるベンチなど避難場所として使えるといい 

●緊急事態の時は、区民の避難場所として様々な援助が可能な公園にしてほしいです。 
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●専門知識がありませんが、避難場所としての機能をもってもらえばよいです。 

●目黒川の氾濫に備え、貯水池が必要だと思います。 

〇水害の時に避難できるよう川から高さのある公園にしてほしい 

〇公園内の排水路の件 水質は問題ないのか。清掃を行うべきでは。また、この排水路の流

れを利用して目黒川をもう少しきれいにできないか。 

Ｆ その他自由意見 

（Ａ）公園施設 

●植え込みに柵があって意味のない空間になっている。柵をとって子どもが走ることができ

たり、自由に入れる空間がほしい。通路ばかりでつまらない。 

●社会教育館棟と勤労福祉会館棟がデッドスペースになっている。目黒で生まれ育ち区民セ

ンター近くに 40 年以上住んでいるが、トイレ以外で利用したことがない。あの棟の内容

はすべて不要とはいわないが、区民センターにあるべきものなのか考えていただきたい。

テニスコートも利用する区民の数は少ないから他に移ってもらいたい。区民センターには

不要。 

〇使用が限られるテニスコート、屋外プールのスペースを縮小する。 

〇屋外プールは年間２か月のみ。区外の利用者も多く、維持費がかかるし、スペースの有効

活用としてはムダ。室内プールがあるし、こちらが充実させれば済む話。つぶすべし。 

●プール施設に身体冷えた時または身体の機能向上にもなる様々なタイプの温浴気泡スパ

設置。又は岩盤浴や温度高めのサウナ。温泉掘り当ててほしい。 

●基本計画のプールについての案を見ましたが、小学校利用の際は専用利用となるというこ

とでしたが、一般の人達の利用がかなり制限される。「世代を問わず水泳を楽しむ事がで

きるプールを整備する」と整合性がない。6コースではなく、10コースくらいのスペース

を確保して、一般の人たちがいつでも行って泳げるようなプールにして下さい。高齢者は

特に午前中に行く事が多いので、それが出来なくなると、健康保持にも大きな影響を与え

ることになります。 

●区民の健康増進、国の医療費抑止のためにスポーツができる場所の確保は絶対大事だと思

います。個人的にはテニスコートをよく利用させていただいておりますので、テニスコー

トの確保をおねがいします。現在の稼働率もほぼ 100%に近いと思いますのでぜひ残して

いただきたいです。 

〇テニスコートは一面のみかつ建物の屋上利用と聞いたが、ナンセンス。年間利用率の高い
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施設として最低２面は温存すべき。やたらと建物など建てないで本来の公園緑化に取り組

むべし。 

〇テニスコートは年間通じて利用率が高いです。コートを増して下さい。 

〇テニスコート絶対に２面以上お願い致します。運動はテニス以外していませんのでよろし

く。 

●テニスコートはぜひ残していただきたいです。 

〇夏のプール利用は多くの区民が使っています。都内でも５０ｍプールは少ない中で長距離

泳ぐことが出来ます。是非残してください。 

〇平和に関するかきの木などのてんじ物を大切にのこしてほしいです。プールなどもこわし

たりしないでほしいです。下目黒小学校もなるべく変えないでほしいです。 

（Ｂ）公園施設以外 

●低階層の建物が点々としていてスペースが無駄になっている気がします。もっとまとめて

もよいかもと思います。子どもの遊具が欲しいです。大きいけど幼児が遊べる場所がない

ので。 

●センター本館の建物内はあまり利用した事がなかったので、誰でも利用しやすい、明るく

入りやすい雰囲気になるといいと思います。今も植物がたくさんで素敵なので出来るだけ

残るといいです。 

●図書館の開館時間が短いので、朝は早く、夜は遅くまで開館すると様々な方が利用出来る

と思います。 

〇田道小学校を廃校し、下目黒小学校に統合。空いた土地・建物を田道保育園と老人施設の

併合新施設とすべし。廃校をすべて老人ホームにするのは、愚の骨頂。子ども、子育て世

代のバックアップを図るべし。 

●区民センターの機能は現状のとおりで良いと思います。老朽化したものは新しくすれば良

いと思います。 

〇図書館廃止の噂を聞いたがナンセンス。もちろん、今の蔵書状態サービスでは、クローズ

もやむを得ないが、この際、新材軸のニュー図書館として変身すべし。 

〇平和に関するてんじ物を大切にしてほしいです。新しいしせつをふやさなくても、今ある

ものをたいせつにしてほしいです。また、下目黒小学校も。今の形を残しながら新しくし

てほしいです。 

〇鉄棒を設置して下さい 
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〇無線 LANSPOT(FREE WiFi)の増設を期待します。参：現状はレストランと図書館の一部のエ

リアのみ 

●建て直しにあたって、高層ビルにはしないでほしい。景観が悪化するし、ビル風もひどく

なる。たとえば、目黒駅前の高層マンション周辺は、時にはものすごい風が吹いている。

あのようになってほしくない。 

 

（２）このままでイイの？～“イマ”の区民センター公園の気になること～  

●植え込みのあたりが暗い 

〇目黒区平和都市宣言、平和の鐘、広島の木、長崎の木、エコの森の記念樹 

この五点をかならず残すこと。この五点を保存するために必要な修理をする。先人達が平

和を大切にすることを伝えるために作ったものを、ここで私たちが終りにすることはぜっ

たいにあってはならない。 

〇大きな樹木はよく剪定して伐採はしない。建物だけでなく、自然を大切にすることを次の

世代に残す。 

〇みどりを大切にしてほしい。 

〇テニスコート、プールを保全してください。 

 


